

Mai 2019

### Woody entwickelt sich prächtig ...

Dieses Bild zeigt Woody am Montag, den 29.04.2019. Bereits 12 Tage später zeigt die Waage 233 Gramm, eine kleine Waldohreule. Die Ohren sind auch schon erkennbar.



Es ist wichtig, Kontakt zu anderen Tieren aufzubauen. Deshalb bekommt Woody am 06.05.2019 einen Freund. Seine Begeisterung ist verhalten, der Blick ist etwas irritiert.



10.05.2019  
„Woody (hinten in der Ecke)  
mit Freund“

Zwischenzeitlich haben wir im Kinderhaus auf den Bäumen noch weitere Eulenkinder entdeckt. Woody hat drei weitere Geschwister, die verteilt auf den Ästen sitzen. Beide Elternteile sitzen weit oben auf den Bäumen und beobachten die jungen Eulenkinder.

Sobald die Eulen sich selbständig von Ast zu Ast bewegen. Nennt man sie Ästlinge. Auf dem Bild ist ein Geschwisterkind von Woody zu sehen.



Wir freuen uns jeden Tag auf weitere Beobachtungen. Die Kinder schauen täglich in unseren kleinen Wald und schauen nach den Eulen.